

Диплом **«Как умирают пароходы...»**

Диплом учреждается в память о трагедии конвоя БД-5
(Белое море – Диксон-5).

Конвой БД-5 (Белое море — Диксон № 5) — советский арктический конвой времён Великой Отечественной войны. Был потоплен 12-13 августа 1944 года в нескольких милях от о. Белый в Карском море немецкой подводной лодкой U-365. Трагедия унесла 376 жизней советских военнослужащих и работников тыла из числа 740 участников конвоя. Погибли дети и большинство женщин. Судьба 3 человек неизвестна. Эти события являются самой массовой гибелью людей среди всех типов конвоев в истории Великой Отечественной войны в Арктике. Силами авиации было спасено 71 (69) человек, один из них умер на борту самолёта. При спасении людей, обнаруженных в море и находившихся в шлюпках, экипажи самолётов проявили смелость, отвагу и самоотверженность.

Для выполнения диплома необходимо набрать **80 очков** за радиосвязи (наблюдения) с радиостанциями **RP80...**, и радиолюбителями из **RDA AR-09, KK-65**.

За каждую радиосвязь (наблюдение) с радиостанцией **RP80CWD** начисляется **20** очков (одна радиосвязь обязательна), за радиосвязи (наблюдения) с остальными **RP80...** начисляется **5** очков в период **с 1 по 9 мая 2024 года во время работы «Победа-80»**. Повторные радиосвязи (наблюдения) разрешается проводить на разных диапазонах и разными видами излучения (digi засчитываются один раз, не зависимо от вида модуляции).

Радиостанциям из Азии (кроме России), Африки, Северной и Южной Америки, Океании очки умножаются на 2.

Активаторам из RDA AR-09 и KK-65 для получения диплома необходимо загрузить на hamlog.online 100 радиосвязей.

Наблюдатели могут высылать заявку в виде выписки из аппаратного журнала по адресу ra9dz@mail.ru

Диплом размещён на сайте hamlog.online

Diploma
"How ships die..."

**The diploma was established in memory of the tragedy of the BD-5
convoy
(White Sea - Dikson-5).**

Convoy BD-5 (White Sea - Dikson No. 5) - Soviet Arctic convoy during the Great Patriotic War. It was sunk on August 12-13, 1944, a few miles from the island. White in the Kara Sea by the German submarine U-365. The tragedy claimed the lives of 376 Soviet military personnel and logistics workers from among the 740 participants in the convoy. Children and most women died. The fate of 3 people is unknown. These events are the most massive loss of life among all types of convoys in the history of the Great Patriotic War in the Arctic. 71 (69) people were rescued by aviation forces, one of them died on board the plane. When rescuing people found at sea and in boats, the aircraft crews showed courage, bravery and dedication.

To complete diplomas, you must score 80 points for radio communications (observations) with the RP79CWD radio station, and radio amateurs from RDA AR-09, KK-65.

For each radio communication (observation) 20 points are awarded in the following modes: CW, FONE, DIGI and 10 points in the MIX mode in the period from May 1 to May 9, 2024 during the operation of Pobeda-79. Repeated radio communications (observations) are allowed to be carried out on different bands and with different types of radiation (digi are counted once, regardless of the type of modulation).

Diplomas separately for types of radiation: MIX, CW, FONE, DIGI.

For radio stations from Asia (except Russia), Africa, North and South America, Oceania, points are multiplied by 2.

Activators from RDA AR-09 and KK-65 must upload 100 radio links to Hamlog to receive a diploma.

Observers send an application in the form of an extract from the hardware log to ra9dz@mail.ru

The diploma is posted on the website hamlog.online